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■ Для того чтобы решить, какой уменьшительно-
ласкательный суффикс – «-ек-» или «-ик-» –, 
необходимо просклонять существительное. 

■ При любом изменении слова по падежам суффикс 
-ик- остается неизменным («билетик – билетика, 
билетиком»), а в суффиксе -ек- выпадает гласная, 
и он превращается в -к- («человечек – человечка, 
человечком»).

■ Таким образом, если при изменении 
существительного по падежам гласная в 
суффиксе сохраняется, в именительном падеже 
следует писать суффикс -ик-, а если исчезает – -
ек-.




